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Dear Sir or Madam,

since the end of 2020 we have been experiencing a significant and sustained price increase 
in all areas. There are several reasons for this. The global corona pandemic, production 
shortages and difficulties in sourcing raw materials, to name a few.

Brass has increased 35%, Zamak 30%, steel 80%, plastic 20% and stainless steel 30% re-
corded. In addition, energy packaging transport costs are ect. increased significantly.

We will therefore increase our catalog prices for “Faszination Beschläge 03” by 9% to 
allow for the adjustment from 6% a few years ago, or in the case of “Zeitlos 04“ by 9%.

The new prices apply from 02/01/2022. Orders placed by January 31, 2022 will still be 
made under the previous conditions.

With best regards from Upper Bavaria,

Your Südmetall-Team
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Sehr geehrte Damen und Herren,
Seit Ende 2020 erleben wir in allen Bereichen einen bedeutenden und anhaltenden Preisanstieg.

Dies hat verschiedene Gründe zur Ursache.
Die weltweite Corona Pandemie, Produktionverknappungen und Schwierigkeiten bei der Beschaffung von 
Rohstoffen, um nur einige zu nennen.

Messing hat in den letzten Monaten einen Anstieg um 35%, Zamak 30%, Stahl 80%, Kunststoff 20% und 
Edelstahl 30% verzeichnet. Zusätzlich sind Energie-Verpackung-Transportkosten ect. deutlich gestiegen.

Wir werden deshalb unsere Katalogpreise bei Faszination Beschläge 03 um 9% anheben, zu der Anpassung 
von 6% vor einigen Jahren, bzw. bei Zeitlos 04 um 9 %.

Bitte bringen Sie den mitgesendeten Aufkleber (Button) auf Ihren Katalogen wie folgt an:

FÜR DEN KATALOG FASZINATION BESCHLÄGE 03 ÜBER 15%

UND FÜR DEN KATALOG ZEITLOS 04 ÜBER 9%

Die neuen Preise gelten ab 01.02.2022. Bestellungen bis 31.01.2022 erfolgen noch zu den bisherigen Kon-
ditionen.

Mit freundlichen Grüßen aus Oberbayern

Das Südmetall-Team
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Bitte beachten Sie die PreisanpassungBitte beachten Sie die Preisanpassung

auf unseren aktuellen Hauptkatalog „Faszination Beschläge 03“ 
aufgrund der ständig ansteigenden 

Rohstoff-, Energie- und Transportkosten.
Gültig ab 01. Februar 2022

+ 15%+ 15%
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Bitte beachten Sie die PreisanpassungBitte beachten Sie die Preisanpassung

auf unseren aktuellen Katalog „Zeitlos 04“ 
aufgrund der ständig ansteigenden 

Rohstoff-, Energie- und Transportkosten.
Gültig ab 01. Februar 2022

+ 9%+ 9%
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